



運動会

副校長 安村 宏晃

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉のように様々な記録を更新した猛暑と残暑がやわらぎ、涼しさも感じられるようになりました。

10月と聞くと「秋の大運動会」という言葉が浮かんできます。私が通っていた小学校では「春の小運動会」「秋の大運動会」と1年に2回の運動会を行っていました。春は、「かけっこ」「団体演技」を中心に低中高のブロックで日を分けて行い、秋は、「かけっこ」「学年団体競技」「学年団体演技」とリレーなどの様々な特別競技を行っていました。児童数も多く、お弁当を食べるのも大変だったことを思い出します。教員となってからは赴任した学校で、「〇〇小学校 大運動会」と聞くと、春と秋の2回の運動会のなごりで「大」が残っているんだなと思いなんだかうれしくなります。

さつきが丘小学校では10月の第32回運動会に向けた準備が始まりました。演技の練習や徒競走でのスタートや走り方の練習も学年ごとに行っています。実行委員や係になったり、応援団員やリレーの選手になったり、マスコットやスローガンを考えたりと児童一人ひとりが少しずつかわりあって一つになっていっています。児童の中には運動会など人前で何かをすることが苦手なお子さんもあります。無理はせず楽しめるところで参加できればいいなと思います。みんなで一緒に何かづくり上げることの面白さを感じてもらえるように取り組んでいきます。そして、児童もご覧になられた方も「よかった」と感じてもらえればと思います。

運動会ではPTAの役員の皆様やおやじの会の皆様にも受付や警備、片付けなどにご協力いただいています。地域の皆様や様々な方にもご覧いただきたいところではありますが、午前中の開催とさせていただき、児童のご家族と学校運営協議会委員の皆様だけにお越しいただくようにさせていただきます。近隣にお住いの皆様をはじめ、地域の皆様には何かとご迷惑をおかけしますがご協力をお願いいたします。

日頃より、児童の健全育成のため、また、本校教育活動の充実のため、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になり心より御礼申し上げます。今月もまたご協力をよろしく願います。